

**Nous avons le plaisir de vous annoncer ...
roulement de tambour... 🥁**

**L'arrivée d'un nouveau compte
« @missionslocales » sur Instagram ! 🚀**

L'objectif de ce compte est d'informer et sensibiliser le grand public, en particulier les jeunes de 16 à 25 ans, sur le rôle essentiel des Missions Locales et les services qu'elles proposent.

Il servira également de plateforme de diffusion et de vitrine pour l'ensemble du réseau 🌟

Ce compte est le fruit d'un groupe de travail national (UNML) dont l'ARML Grand Est fait partie, accompagnée de l'ARML Ile-de-France, l'ARML Nouvelle Aquitaine, et l'ARML Sud Provence Côte d'Azur.

Nous vous invitons toutes et tous à vous abonner à la page et à liker les posts 🖱️ <https://www.instagram.com/missionslocales/?hl=fr>

Une page Facebook fera également son apparition prochainement. Nous vous tiendrons informés, mais en attendant, ne ratez rien sur Instagram ! 🔥

L'équipe de l'ARML Grand Est